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＜本日のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ＞Ｔｏｄａｙ’ｓＰｒｏｇｒａｍ 　 演題　：

点鐘 講師　：
＜ロータリーソング＞ 「君が代」「奉仕の理想」

＜ロータリーソング＞ 「それでこそロータリー」 総合司会：宮下智香子クラブ奉仕委員長

＜出席報告＞ ハンバーグ

会員総数 　　20名 サラダ

出席者　　  　１２名  出席率６０．００% 　　前々回補正出席率　９５．２４%  

＜来訪者＞

＜会長挨拶＞ 愛知長久手ロータリークラブ　　山田 文明会長　

＜幹事報告＞
１） 次週2月4日(火)例会終了後役員･理事会
２） 下半期会費納入　　期日1月末

IMについて

皆さんこんにちは！　今日は１月の最終例会で、祝福の日となっており、１
月１日生まれの吉田　濱一さんのお誕生日をお祝いの予定でしたが、今日
は所用でお休みですので又、後日、お祝いをしたいと思います。二月の
「IM大会」まで例会も後、二回となりましたが、今日の卓話の時間では当日
のスケジールと各自の役割分担について、伊藤幹事に整理した案を用意し
て頂きましたので、皆さんのご意見でより良い物にしてつめて、頂きたいと
思います。よろしくお願いいたします。「IM大会」で講演をお願いしておりま
す武田　邦彦先生が、先日２６日（日）の中日新聞にて、「家族のことを話

そう」の欄で紹介されていました。見られた方もあると思いますが、先生の気取らぬ人柄を改めて感じました。
先生は二姉妹に挟まれた三人きょうだいの長男で生まれながら、虚弱体質でお父さんからは、「クニは二十
歳まで生きられない」とお母さんに言われたそうですが、先生の人格や人生の礎をつくってくださったそうで
す。お父さんは大学教授で、数学を教えられ、明治時代の水戸に生まれ、筋を貫く気質を表す「水戸っぽ」
と言われ、お金や服装など世俗的なことは興味がなく、黙々と数学に取り組んで見え、生活は貧しかったそう
ですが、「貧乏は恥ずかしくない。額に汗し、頑張ればいい」とお金では図れない価値を教えて頂いたそうで
す。先生は大学で物理を学び、民間の会社の技術者になっていましたが、転機になったのは、３２才の時
に、先輩と大阪へ出張の際、飲みに誘われた時、それを断り、一人で英語の論文を読んでいましたが、未明
に酔って帰った先輩を見て、誘いを断らない方が人間関係はうまくいくかもしれないが、損得や何かの為に
行動するのではなく、自分のやるべきこと、やりたいことをやり、その行為を楽しむ。黙々と数学を教えていた
父親が伝えたかったことが、その時のわかった気がしたそうです。その後、４９歳で大学の研究者に迷わず
転身されました。お父さんのよく言われていた言葉として、もう一つあり、それは「生きているうちに評価される
ようでは、だめ。死後三十年ぐらいで分かってもらえばいい」。生きているうちに評価されるのは、その時代の
人が理解できること。本当の価値は、後になってわかるものだと。温暖化や環境問題をめぐっては、さまざま
な意見があります。だれが言っているということではなく、発言内容そのものをじっくりと聞いて、自分の判断
力の範囲で考えてほしい。以上のように掲載されていましたが、「研究に没頭されていたお父さんの背中を
見て学ばれた」、武田先生の生い立ちや生き方を知ることが出来て、「ＩＭ大会」での先生の講演が一層楽し
みになりました。

愛知長久手ロータリークラブ

ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を
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＜委員会報告＞
　　　　◆ニコボックス委員会

・ 山田 文明

・ 本日もよろしくお願いします。 伊藤 広治
・ 赤塚 一三

・ 本日もどうぞよろしくお願いします。 佐藤 文昭
・ 中川 清子

・ 林　　正俊
・ 本日も宜しくお願いします。 宮下智香子
・ 本日もよろしくお願いします。 安田 茂樹

（敬称略）

＜卓話＞
IMのための会議

ロータリー寄付増進＆補助金ニュース
   　　　　ガバナーエレクトが模範を示す  

         　年次寄付が上昇  

　　　補助金の「授与と受諾の条件」における最新情報

・      地区補助金の20％までを、臨時費に配分することができる。 
・

・

・

・

・ 50,000米ドルを超えるグローバル補助金については、別途、追加要件と締切日が設定されている。 
・ 補助金旅行における保険に関する情報が更新。 
・

・ 授与と受諾の条�! ��の文書全体で、挿入されているウェブサイトリンクが更新。

地区補助金委員会の3名（地区ガバナー、地区ロータリー財団委員長、地区補助金小委員会委
員長）は、地区補助金の申請において、承認手続きを行い、申請書を提出する責務を担う。
グローバル補助金の職業研修チームは、重点分野における少なくとも2年の職務経験を有する、
最低2名のメンバーで構成されなければならない。

昨年の同時期と比較し、年次寄付が8％上昇しました（世界的）。これにより、1億2,000万ドルとい
う目標額の達成に、さらに一歩近づきました。このペースで年次寄付へのご支援が拡大すれば、
これまでの最高記録をさらに上回ることが期待されます。皆さまのご理解とご支援に心から御礼

ロータリー財団地区補助金とグローバル補助金　授与と受諾の条件は、方針への変更と明確性
を反映させるため、随時更新されています。以下の変更が加わった最新版をご参照ください。

ロータリー財団章典の第10.030節に基づき、「補助金参加者の利害の対立に関する方針」を順守
すること。ロータリー財団章典の第4.090項に基づきロータリーの標章の使用に関する方針を順守
グローバル補助金のプロジェクト予算の10％までを、臨時費に配分することができる。提唱クラブ
／地区は、この臨時費から支出があった場合、それを報告し、全額使用しなかった場! 合は、財
団に返金しなければならない。

グローバル補助金の支払いが行われる前に、法的な合意が行われなければならない。この方針
は、当初より導入されていましたが、明確に伝えられていませんでした。

補助金の提唱クラブ／地区は、必ず最新版の授与と受諾の条件をご利用ください。ウェブサイトの「補助金
を申請する」のページから、ご希望の補助金種類を選び、授与と受諾の条件をクリックしてご確認ください。

1月お誕生日の吉田濱一さんの祝福の予定でしたが、本日お休みですの
で後日祝福したいと思います。今日の卓話はIMについてよろしくお願いた
します。

誕生日プレゼントようやくできました。手彩色オリジナル版画ですがお受け
取りください。

寒さ厳しい日と暖かい日と寒暖の差が激しく戸惑いますが、体調崩さないよ
う皆様お気を付け下さい。本日もよろしくお願いします。
本日もよろしくお願いします。

1月にサンディエゴ（米国）で開催された国際協議会にて、2014-15年度ガバナー全員が、ロータ
リー財団へ個人的な寄付を行ったことが発表されました。これは昨年に続き2度目の快挙となりま
す。財団への寄付の模範を示したガバナーエレクトの皆さまは、地区内クラブのすべての次期ク
ラブ会長にも、同じように財団への寄付を行うよう働きかけを始めています。

２月１５日（土） ２月２５日（火） ３月４日(火）２月１１日（火）

東尾張分区IM
（2月18日振替）

　9：00～
(ｳｪｽﾃｨﾝﾅｺﾞﾔｷｬｯｽﾙ）

卓話：小谷恒夫さん

(トヨタ博物館）

祝日

　

卓話：大島昭夫さん
祝福

(トヨタ博物館）


